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2月18日、松原大田区長へ
高校生までの医療費助成の
実現に向け、要望書を提出

　区議会公明党は2月18日、松原大田区長に対し「高校生等医療費助成事業
の実施に向けた要望書」を提出させていただきました。
　まずは、東京都が令和4年度予算に計上した高校生等医療費助成事業補助
で取組むシステム改修・準備の進捗も含め、本区でも積極的に検討を進めて
いくよう求めました。

　松原区長からは、東京都の方針や区市町村等との協議の動向を見据えた
上で、検討を図っていきたいとの回答がありました。

　安心して子どもを産み育てられる環境のさらなる拡充に向け、尽力してま
いります。


